

1^{ER} MAI, JOURNEE INTERNATIONALE POUR LES DROITS DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS

Les entreprises du CAC 40, en 2023, ont reversé aux actionnaires 97,1 milliards €. Le pillage de la valeur créée par notre travail, ça suffit !

Augmenter les salaires, pensions et minima sociaux.

Le service public est le Capital de ceux qui n'en ont pas ! 6 millions de privé.es d'emplois, 10 millions de personnes vivant au seuil de la pauvreté.

Exigeons le progrès social avec des services publics accessibles à tous, sur tout le territoire.

Abrogation de la contre-réforme des retraites. Retour de la retraite à 60 ans et à un départ anticipé lié à la pénibilité et aux régimes pionniers.

L'Union Départementale CGT d'Indre et Loire appelle à une grande mobilisation le 1er MAI, journée internationale pour les droits des travailleuses et travailleurs, pour exiger le progrès social et environnemental, la solidarité entre les peuples et la paix.

C'est aussi une journée de mobilisation pour combattre les idées d'extrême droite portées par des partis qui ne cherchent que la division entre les travailleurs-ses sans jamais s'attaquer au capitalisme. Elles sont en réalité les ennemies des salarié.es, des retraité.es, des privé.es d'emploi et des jeunes. Il n'y a qu'à regarder les votes rétrogrades socialement et réactionnaires des élus politiques qui les représentent pour voir qu'ils portent complètement le capitalisme libéralisé.

LE 1ER MAI, c'est aussi une journée pour rappeler qu'il ne peut y avoir de conquêtes sociales sans libertés syndicales, dans un contexte où de nombreux-ses camarades sont incriminé.e.s par l'état et le patronat.

Ceux qui attisent les conflits par des langages belliqueux et provocateurs et qui conditionnent les esprits à accepter la guerre, ne sont pas ceux qui la font. «On croit mourir pour la Patrie mais on meurt pour des industriels» disait Anatole France. L'examen géopolitique des conflits actuels se concentrent effectivement là où il y a du profit juteux à faire. Pétrole, gaz, minerais, terres arables, eau, ne sont jamais très loin des zones de front.

413 milliards d'€ alimentent la loi programmation militaire, mais le gouvernement poursuit sa politique d'austérité. Visiblement, ils sont prêts à dépenser beaucoup de notre argent pour se garder le pouvoir en imposant au peuple travailleur toujours plus de restrictions et de sacrifices, y compris celui de leurs enfants.
Ensemble, exigeons des cessez le feu, partout !

Pour multiplier les cadeaux aux entreprises, ce qui aggrave les inégalités sociales, le gouvernement annonce faire des milliards d'économies sur les politiques sociales et les services publics, la transition écologique ou en faisant les poches des privé.es d'emplois, de celles et ceux qui sont malades, ou encore en s'attaquant une nouvelle fois au Code du travail.

Loin de "désmicardiser" le pays, il poursuit sa politique au service des plus riches en distribuant de l'argent public aux entreprises privées, notamment les plus grosses, sous forme d'exonérations de cotisations sociales (200 milliards d'€ par an) : plus les salaires sont bas, plus les aides publiques sont conséquentes, ce qui encourage les directions d'entreprises à maintenir des millions de salariés avec des fiches de paie proches du SMIC.

Rendez-vous à la manifestation du mercredi 1^{er} mai à 10h00, Place Jean Jaurès à Tours.

Syndiquez-vous sur www.ud37.cgt.fr

